

ABSTRAK

Septi Avidah Zukha, 12102183083, *Tradisi Seseheran Oleh Pihak Perempuan Kepada Pihak Laki-laki Ritual Paningsetan Dalam Tinjauan Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung)*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, FASIH, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I.

Kata Kunci: Peminangan, tradisi seseheran, ‘urf, seseheran dari pihak perempuan kepada pihak laki-laki

Penelitian ini di latarbelakangi oleh suatu keadaan masyarakat yang masih mempercayai dan melakukan secara turun temurun adanya tradisi seseheran dari pihak perempuan kepada pihak laki-laki dalam prosesi peminangan di desa Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung. Sehingga hal ini menarik untuk dikaji dan diteliti untuk mengetahui lebih dalam mengenai tradisi seseheran ini dalam tinjauan hukum Islam.

Rumusan masalah: 1) Bagaimana tradisi seseheran yang dilakukan oleh pihak perempuan kepada pihak laki-laki dalam ritual paningsetan pada masyarakat Desa Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana pandangan hukum Islam mengenai seseheran yang dilakukan oleh pihak perempuan kepada pihak laki-laki dalam ritual paningsetan pada masyarakat Desa Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung?

Jenis penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis dengan penelitian di lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data: wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data: reduksi data, paparan data, penyajian data, kesimpulan

Hasil penelitian: 1) Tradisi seseheran dari pihak perempuan kepada pihak laki-laki dalam ritual paningsetan merupakan suatu tradisi yang masih berlaku dan dipercayai oleh masyarakat di Desa Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung. Berbeda dengan daerah lain, seseheran dalam tradisi ini yaitu barang yang dipercaya memiliki filosofi tersendiri seperti berupa pisang setangkep, bumbon atau bumbu dapur, hingga tebu wulung. 2) Dalam pandangan hukum Islam mengenai seseheran dalam paningsetan yang dipercayai masyarakat desa Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung merupakan bagian dari *hibah* atau hadiah yang diberikan dari pihak perempuan kepada pihak laki-laki dan dapat diartikan sebagai simbol untuk menjalin hubungan silaturahmi yang baik. Adapun hukum untuk tradisi seseheran dari pihak perempuan kepada pihak laki-laki adalah diperbolehkan. Sehingga tradisi ini tidak menentang dari syariat Islam dan merupakan bagian dari *hibah* atau hadiah.

ABSTRACT

Septi Avidah Zukha, 12102183083, The Tradition of Offerings by Women to Men Rituals of Paningsetan in a Review of Islamic Law (Case Study in Dono Village, Sendang District, Tulungagung Regency

Islamic Family Law Major, FASIH, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I

Keywords: engagement, seserahan tradition, '*urf*, a seserahan from the women to the man

This research is motivated by a state of society which still believes and carries out from generation to generation the tradition of seserahan from the women to the man in a proposal procession in Dono village, Sendang subdistrict, Tulungagung district. So it is interesting to study and research to find out more about this seserahan tradition in a review of Islamic law.

Formulation of the problem: 1) How is the seserahan tradition carried out by women to men in the paningsetan ritual in the Dono Village community, Sendang District, Tulungagung Regency? 2) What is the view of Islamic law regarding the seserahan tradition carried out by women to men in the paningsetan ritual in the Dono Village community, Sendang District, Tulungagung Regency?

This type of research uses descriptive analysis method with research in the field with a qualitative approach. Data collection techniques: interviews, observation and documentation. Data analysis techniques: data reduction, data exposure, data presentation, conclusions.

The results of the study: 1) The tradition of offerings from the women to the men in the paningsetan ritual is a tradition that is still valid and trusted by the people in Dono Village, Sendang District, Tulungagung Regency. In contrast to other regions, the offerings in this tradition are items that are believed to have their own philosophy, such as setangkep bananas, bumbon or kitchen spices, to wulung sugar cane. 2) in the view of Islamic law regarding the tradition of seserahan in paningsetan which is believed by the Dono village community, Sendang District, Tulungagung Regency is part of a grant or gift given from the woman to the man and can be interpreted as a symbol to establish a good friendly relationship. As for the law for the tradition of offerings from the women to the men, it is permissible. So that this tradition is not against Islamic law and is part of a *hibah* or gift.

نبذة مختصرة

سبتي عفيده زوحا، ١٢١٠٢١٨٣٠٨٣، تقليد عروض النساء للرجال في الطقوس فانغستان في القرية دونو المقاطعات سيندغ المقاطعات تولوغاجوغ في مراجعة الشريعة الإسلامية، قسم قانون الأسرة الإسلامي، فاسيه جامعة سيد عالي رحمتولله تولوغاجوغ، ٢٠٢٢، مرشد دكتور. أحمد مسنف م.هـ. ١.

الكلمات الدالة: الاقتراح ، تقليد التسليما، لعورف، هدية من النساء للرجال

هذا البحث مدفوع بحالة المجتمع الذين ما زالوا يؤمنون ويفعلون ذلك من جيل إلى جيل هناك تقليد لتقديم القرابين من النساء للرجال في عملية تقديم العطاءات في القرية دونو المقاطعات سيندغ المقاطعات تولوغاجوغ لذلك من المثير للاهتمام دراسة والبحث لاكتشاف المزيد بعمق حول هذا التقليد يستسلم في مراجعة للشريعة الإسلامية.

صياغة المشكلة: ١ (كيف يتم تنفيذ التقليد السيسراني من قبل النساء للرجال فانغستان في القرية دونو المقاطعات سيندغ المقاطعات تولوغاجوغ؟ ٢ (ما هو رأي الشريعة الإسلامية في التقليد السيسراني الذي تقوم به النساء للرجال فانغستان في القرية دونو المقاطعات سيندغ المقاطعات تولوغاجوغ؟

يستخدم هذا النوع من البحث أسلوب التحليل الوصفي مع البحث في المجال بنهج نوعي. تقنيات جمع البيانات المقابلات والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تقليل البيانات ، عرض البيانات ، عرض البيانات المقابلات ، الاستنتاجات

نتيجة البحث: ١ (التقليد السيسراني الذي تقوم به النساء للرجال فانغستان هو تقليد لا يزال ساريًا، وموثوقًا به من قبل المجتمع في القرية دونو المقاطعات سيندغ المقاطعات تولوغاجوغ. تختلف عن المناطق الأخرى ، العروض في هذا التقليد هي عناصر يعتقد أن لها فلسفتها الخاصة ، مثل الموز ستاغكف . بومبون أو توابل حتى وولنغ قصب السكر وولوغ. ٢ (في وجهة نظر الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بتقليد التقليد السيسراني الذي تقوم به فانغستان التي يتفق بها المجتمع في القرية دونو المقاطعات سيندغ المقاطعات تولوغاجوغ جزء من الهبة أو الهدية التي تمنحها المرأة للرجل ويمكن تفسيره كرمز لتأسيس علاقة ودية جيدة. وأما شريعة الاستسلام للرجل فيجوز . حتى لا يكون هذا التقليد مخالفًا للشريعة الإسلامية ويكون جزءًا من هدية أو هدية